



# チャレンジ!一歩前へ

郡山市立橋小学校  
学校だより No.20  
令和6年 7月 3日  
文責:校長 酒井 健

## ◇山形交響乐团の方々に教えていただきました。

6月30日(日)、合奏部の練習に山形交響乐团のヴァイオリンとチェロの演奏家の方がおいでになり、レッスンをしていただきました。短い時間ではありましたが、4年生、5・6年生の二つに分かれて、それぞれ基本的奏法や曲の練習などを丁寧に見ていただきました。自分たちの・・・自分の・・・技能を高めることができた有意義な練習となりました。



## ◇授業参観、懇談会へのご参加、ありがとうございます。

7月2日(火)、授業参観、そして学年(学級)懇談会が行われました。たくさんの保護者の皆様に参加していただき、本当にありがとうございました。

真剣に、そして楽しく学んでいる子どもたちの姿がたくさんありました。保護者の皆様にご協力をいただいた学年・学級もたくさんありました。ありがとうございました。

せっかくでありますので、15学級すべてのスナップ写真を載せてみました。子どもたちの真剣なまなざし、集中力、すばらしいですね。懇談会におかれましても、有意義な懇談会となりました。併せて、心より御礼申し上げます。



【1年1組】生活



【1年2組】生活



【2年1組】道徳



【2年2組】道徳



【2年3組】道徳



【3年1組】国語



【3年2組】算数



【4年1組】社会



【4年2組】国語



【5年1組】家庭



【5年2組】道徳



【6年1組】社会



【6年2組】体育



【たんぽぽ】語・囃



【あさがお】学活



### 校長のひとりごと

最近のニュースで気になるのが「街なかに熊出没」のニュースです。例年だと考えられない場所に熊が出没しているとのこと。山の中にエサが足りないのか、熊が人に慣れてしまったのか、どちらにしても危険な状況ですね。13年ほど前、福島市の土湯小学校に勤務していた時、こんな看板を見ました。「危険!! 熊 出没」ではなく、「**ここには熊が住んでいます。気を付けましょう**」